

Corrillos


[Nacional](#) [Regional](#) [Política](#) [Economía](#) [Judicial](#) [Informe](#) [Análisis](#) [Opinión](#)

C NACIONAL

Ecopetrol corre el riesgo de quebrar si llega a su límite de endeudamiento

CORRILLOS NOVIEMBRE 26, 2025 2499 3 Min Read



Recordó el presidente Gustavo Petro, al tiempo que señaló que "hay que reconvertir Ecopetrol en una empresa de energías limpias". Lo dijo en el Plenario Sindical Nacional después de que a su llegada saludó a representantes de la Unión Sindical Obrera (USO) en el Hotel Wyndham de Bogotá, en donde intervino.

El presidente Gustavo Petro pidió el martes a los trabajadores de la Unión Sindical Obrera (USO) examinar el estado actual y las proyecciones de la empresa Ecopetrol: "Hay que reconvertir Ecopetrol y abrirle otro escenario".

Al intervenir en el Plenario Nacional Sindical, realizado en Bogotá, consideró que es posible que "Ecopetrol, en la idea que hemos tenido y que aún no la podemos hacer, se vuelva ecogenergia", es decir, que "sea la mayor generadora de energía limpia de América Latina", para lo cual "hay que aprender".

"El saber tiene que cambiar la tecnología. Las labores y oficios cambian, si hay una reconversión laboral», expuso.

"Ustedes como trabajadores tienen que entender esto antes de que los sorprenda la vida», dijo el mandatario al señalar que, por ejemplo, debe evaluarse si el petróleo pesado sobrevivirá a los tiempos que da la ciencia sobre la crisis climática.

Explicó que en este tema "hay un problema: el petróleo disminuye su demanda a partir de unos años, y lo que sobrevive es la demanda por petróleo liviano», ya que no son muchos los países que poseen infraestructuras para petróleo pesado.

Adicional, advirtió que si el petróleo baja de 55 dólares el barril –por diversas circunstancias–, la empresa empezaría a tener trimestres de utilidades negativas, con lo cual "nos acercamos al mundo que no queremos», razón por la cual "hay que reconvertir Ecopetrol».

Caso Permian

Respecto a la participación de Ecopetrol en la cuenca petrolera de Permian, en Texas (Estados Unidos), el presidente advirtió que "hay un peligro que ustedes deben examinar y evaluar, ya que –dijo– 'en mi criterio, hay que salir de Estados Unidos ya, porque lo acelera el problema de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC)', lo que pondría en riesgo inversiones nacionales adelantadas en ese país".

Indicó, además, que "no vamos a tener dinero de Permian para recuperar lo que se invirtió. Eso llega a 1.500 millones de dólares, y ya no lo vamos a tener».

"Ustedes tienen que examinarlo: no hay un paraíso fiscal en Permian, sino todo lo contrario, puede chupar», dijo y recordó que –según estudios de expertos– Ecopetrol corre el riesgo de quebrar si llega a su límite de endeudamiento.

"Porque el endeudamiento hoy es mayor en valor que los activos que se avalúan en 18 mil millones de dólares, y está llegando a 30 mil millones de dólares el endeudamiento», dijo.

Recalcó que "si llegamos a un límite, y si Permian demanda más y más, como lo estamos viendo, pues de dónde va a salir la plata: del gobierno. Y en ese momento, ¿qué va a hacer un gobierno? ¿Cómo va a subsidiarle la inversión a Estados Unidos?».

El jefe de Estado subrayó a los trabajadores que si Colombia, incluyendo Ecopetrol, pasa a tecnologías limpias y va dejando atrás los combustibles fósiles: carbón, petróleo y gas,

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Buscar

Entradas recientes

- Vitrina para el agro local de Barrancabermeja
- Si tiene un Sisbén muy alto es tiempo de hacer la revisión
- La seguridad en el comercio electrónico
- A una semana del evento de defensa más importante de América Latina
- Golpes de Estado sumergen a naciones en la inseguridad

podremos subsistir y ser vanguardia de la humanidad.

Foto: César Carrión – Presidencia /



Etiquetas:

Ecopetrol Estados Unidos Gustavo Petro presidente
USO Permian Riesgo de Quiebra Plenario Sindical Nacional



About Author

CORRILLOS



PUBLICACIÓN ANTERIOR

"El Gobierno está comprometido con la seguridad de los candidatos": Mininterior



SIGUIENTE PUBLICACIÓN

Condena a hermano del expresidente Álvaro Uribe

Publicaciones Relacionadas



NACIONAL

Conozca los detalles de la visita de

Más inversión en la economía colombiana y mayor cooperación en la

 CORRILLOS
octubre 30, 2017

NACIONAL

Según el Dane, las exportaciones presentaron una

En septiembre de 2017 las exportaciones totales fueron de 3.282,9 millones

NACIONAL

Conpes aprueba 416 proyectos para 326 municipios

El Presidente Juan Manuel Santos anunció este miércoles que el Consejo

Urge aprobación de la JEP a propósito

El inicio de las actividades de las Farc como movimiento político

 CORRILLOS
noviembre 2, 2017

NACIONAL

Corrillos

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización del titular.

corrillos.com.co contenidos digitales de gran calidad

MENÚ

Análisis	Informe	Nacional	Opinión
Capitales	Internacional	Tecnología	Regional
Corrillos TV	Judicial	Entretenimiento	Tendencias
Economía	Editorial	Informe	Descubrir

